

図書館の職員さんに聞いてみよう!
本のはなし

話題の
新刊本!



(一般書)
100年後まで残したい日本人のすごい名言
著: 齋藤 孝
出版: アスコム

フラフラと動きやすく折れやすい心を支えてくれるのが名言。時代を越えて残したい、普遍的な価値を持つ名言を紹介。言葉の持つストーリーや、込められた思い、「使い方」なども掲載する。(大宇陀図書館所蔵)



(児童書)
よこいしょういちさん
文・絵: かめやま えいこ
出版: ゆいぽおと
KTC中央出版(発売)

はずかしながら、生きながらえて帰ってまいりました。日本の敗戦後28年間もグアム島で生活していた、元陸軍軍曹・横井庄一さん。その生涯を、横井さんが残した著作、美保子夫人との交流をもとにまとめた切り絵本。(大宇陀図書館所蔵)

図書館からの
まめ知識

Vol.80

「ベストリーダー」を発表!

今年度上半期に宇陀市図書館で貸出が多かった本(ベストリーダー)を紹介します。
一般書の1位は『クスノキの番人』(東野圭吾:著)、2位『希望の糸』(東野圭吾:著)、3位『流浪の月』(凧良ゆう:著)でした。東野圭吾は、根強い人気を感じます。
児童書では、1位が『三びきのやぎのらがらどん』、2位『どんねんないきもの事典』、3位『山のちょうじょうの木のとっぺん』でした。このほか、かいつぞろシリーズもよく読まれていました。秋の夜長に、お気に入りの一冊を見つけて読書を楽しんでいただければと思います。

図書館からのお知らせはP26

交通安全キャラバン隊が来庁

9月23日

桜井・宇陀・東吉野地区交通対策協議会と桜井警察署が協働して結成した「交通安全キャラバン隊」が、キャラバン隊長に任命された奈良県警のマスコットキャラクター「ナポくん・ナピちゃん」とともに桜井市、宇陀市、曾爾村、御杖村、東吉野村の主要道路を啓発走行し、各市村役場において「交通安全メッセージ」の伝達および啓発物品を届けました。

各市村は、一丸となって交通安全を図っていくことを確認するとともに、住民および通行車両の運転者等に、交通安全運動の周知および安全運転の意識づけを図られました。

日頃から交通ルール、マナーに気をつけて事故のない安全な宇陀路を目指しましょう。



**薬草の魅力を発信!
奈良いどりマルシェに出展**

9月11日~13日

イオンモール高の原において開催された「奈良いどりマルシェ」に宇陀市薬草協議会(事務局 商工産業課)が出展しました。

奈良いどりマルシェは、奈良県とイオンが協力して販路拡大を目指す事業者を応援する事業で、9月は奥大和の魅力をテーマに開催されました。

当協議会では、現在宇陀市で生産している大和当帰の葉を使用した、入浴剤、お茶などの商品販売のほか、日本最初の薬狩りの郷 宇陀のPRを行いました。



大和信用金庫と包括連携協定を締結

9月18日

市役所において、市と大和信用金庫が、双方の持つ資源の有効活用と綿密な相互連携によって、まち・ひと・しごとを創生し、市の発展に寄与することを目的に、包括連携協定を結びました。

具体的には、宇陀市総合計画の6つの目指すまちの姿の実現に向けて、地域経済の活性化、観光産業の活性化、地元企業の育成と企業誘致、農業・林業・畜産等の宇陀で誇れる大和高原宇陀ブランドの戦略など、地方創生に関わることに相互に連携・協力し、住みやすい、住みたい宇陀市を目指してまいります。また、定住の促進、まちの魅力向上などの取り組みを通じて継続的な好循環を生み出すための取り組みを進めてまいります。



日本郵便株式会社との包括的連携に関する協定を締結

9月30日

市役所において、市と日本郵便(株)が、住民の利便性の向上、安心・安全の確保等を実現することを目的に、包括的連携協定を結びました。

- 具体的には、
- (1) 安心・安全な暮らしの実現に関すること
 - (2) 地域の活性化に関すること
 - (3) 未来を担う子どもの育成に関すること
 - (4) 女性の活躍推進に関すること
 - (5) 市民サービスの向上に関すること
 - (6) その他、本協定の目的を達成するために必要な事項に関すること。

以上6つの事項に取り組むことで、住民の利便性の向上、安心・安全の確保等を実現してまいります。



「令和2年度老人福祉施設功労者表彰」知事表彰を受賞

9月10日

この表彰は、多年にわたり高齢者福祉の向上に寄与され、特にその功績が顕著であると認められた個人または団体に贈られます。

今年度は、長年、さんとぴあ榛原でボランティア活動をされてこられました「豊か会」(代表 葛本郁子氏)の団体が受賞されました。

同団体は、平成11年から月2回程度当施設を訪問し、入所されている方との触れ合いを大切に、共に元気になるよう、現在8人で活動されています。

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、奈良県主催の表彰式が中止となったため、奈良県知事に代わり、さんとぴあ榛原越智管理者より「表彰状」が授与されました。

